

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Juventud selecciona a los grupos musicales 'Señor Ramón' y 'Muy Fellini' para actuar en diferentes comunidades autónomas

*Cada conjunto ofrecerá cuatro conciertos*

Jueves, 14 de junio de 2012

Los grupos navarros 'Señor Ramón' y 'Muy Fellini' han sido seleccionados por el Instituto Navarro de la Juventud del Gobierno de Navarra y AIEEnRUTa ARTISTAS para realizar una gira en el último trimestre del año por diferentes comunidades autónomas.

Se trata de la decimosexta edición de este circuito, que trata de apoyar a los grupos navarros y de facilitar su proyección nacional con actuaciones en directo en salas de pequeño y mediano aforo de todo el país. A su vez, conjuntos de otras comunidades tendrán la oportunidad de actuar también en Navarra, en un intercambio cultural mutuo.

El Instituto Navarro de la Juventud y AIEEnRUTa ARTISTAS contribuyen con esta iniciativa al desarrollo laboral y a la dinamización del sector musical, "para beneficiar directamente a artistas y creadores, al público en general y a los empresarios de las salas que participan en el programa".

Por otra parte, el programa realiza, además, una labor de difusión de las distintas propuestas musicales en medios de comunicación como la emisora Radio 3, el Canal de TV Sol Música y las publicaciones, Rolling Stone, Mondo Sonoro, FM, World Music, Freek y Zona de Obras, y da también cobertura de los conciertos en medios locales.

En el primer trimestre del año han sido 'Barua' y 'Reina Republicana' los grupos navarros seleccionados para participar en el circuito.

### Muy Fellini

El grupo formado por Juan Maravi y Edu Ugarte debutó por partida doble en el año 2009 con un disco homónimo y con un EP, que les permitieron realizar una gira de 60 conciertos por España, Inglaterra, Holanda o Francia.

A mediados de 2010 la banda empieza a componer paralelamente a sus últimas actuaciones de la gira. El resultado de ese trabajo es "La ciudad de las palmeras", un álbum más variado que el anterior y con espacio para temas más rockeros. Son 12 cortes en los que la reflexión lírica, fruto de sus viajes y de experiencias cotidianas, se mezcla con el rock en

todas sus variantes.

## **Sr. Ramón**

Premiado en los Encuentros 2005 y finalista del Certamen Villa de San Adrián, el grupo está formado por Lucas Irisarri a la voz, a la guitarra acústica y a la armónica; Felipe Lázaro y Edmundo Irujo, a las guitarras; Manuto Moncada, al bajo y a la guitarra acústica; Germán San Martín, a los teclados, y Eneko Reketibate, a la batería.

Han compartido escenario con artistas como Coti, M-Clan, Orishas, Efecto Mariposa, Siniestro Total, Lori Meyers, Despistaos o La habitación roja. Y han actuado en Navarra, Gipuzkoa, Bizkaia, Cantabria, Valencia y Madrid.

El pasado 18 de mayo salió a la venta su último trabajo, “2012”, con temas como “Keroseno” o “Gernika”.